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今年の夏は例年以上に暑く、そして長く続きました。全国各地で、猛暑日、真夏日の最多記録
が更新され、記録ずくめの夏となりました。飛騨地区でエアコンが普及して久しいですが、飛騨
市では省エネ家電への買い替え費用の一部を支援していますので、性能の低下、電気料金が気に
なっている方は検討してみてはいかがでしょうか。最近よく登場する「SDGs」（持続可能な開発
目標）は持続可能な世界を実現するための17の目標を設定していますが、飛騨市の施策もSDGs
の一環と言えます。新NISAが始まり、貯蓄から投資へ意識の変化が起こる中、社会のニーズや
問題に取り組む企業や組織へお金が流れるようになれば、さらにより良い社会になります。飛騨
市内でも社会課題の解決に取り組む事例がいくつも見られます。市民全員で応援できたらと思い
ます。 （佐藤　克成）

市民の声を議会へお届けください !!

　議会活動が身近な存在となるよう、市民の皆さんから幅広くご意見やご提案をお気軽にいただけるよう
にしております。右下にある二次元コードを読み取り、必要項目を入力のうえ送信してください。
　寄せられたご意見は、広報広聴特別委員会で精査し、紙幅の許す限り「議会だより」で紹介
します。また、いただいたご意見やご提案で議会として取り組んだものは「議会だより」で報告
します。 ※	匿名でのご意見は受け付けることができません。

第４回定例会　日程予定

11月26日㈫ 本会議（開会日） 12月 9日㈪ 常任委員会（付託案件審査）
12月 4日㈬ 一般質問（1日目） 10日㈫ 予算特別委員会

5日㈭ 一般質問（2日目） 12日㈭ 本会議（閉会日）
6日㈮ 一般質問（3日目）

※日程は議会運営委員会で協議し変更となる場合があります

市民と議員との意見交換会を開催

　８月２日、ハートピア古川にて商工観光関係者の方にお集まりいただき意見交換会を開催しました。会
場での意見は各委員で整理し、必要な事項については市に対して要望させていただきます。寄せられた
ご意見ご要望の一部を紹介します。
●  出生数が激減している。今生まれた子供が仕事に就く頃、いったい

何人が市内に留まるか。かなり将来は悲観的なものになる
●  市内に食事する場所が少ない。飛騨市は食が弱い、ミシュランの星

付きの店を誘致したら
●  消防団と同じように、防災士の活動参加への企業の理解促進に努

めて欲しい 意見交換会の様子

古川小学校６年生児童が議場見学

　７月18日、古川小学校６年生児童75名が社会科学習の一環として議場見学に訪れました。
　ねらいは、議会のしくみや働きについての理解を深め、自分たちのま
ちにも日本国憲法の国民主権の考えが生きていることを理解するもの
です。
　はじめに井端議長や職員による説明を受けたのち、実際に議員席
や理事者席に座り、模擬議会を開催しました。訪れた児童はモニター
に映し出された自分の姿に驚きの声をあげるなど、それぞれの思いで
雰囲気を味わいました。 井端議長から説明を受ける児童


